

Considera PAN a Granados

Por **Claudia Ramos**

EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL ESTÁ DISPUESTO A CONSIDERAR LA postulación del periodista Miguel Angel Granados Chapa como candidato a la gubernatura de Hidalgo, informó ayer el Comité Ejecutivo Nacional blanquiazul.

No obstante, precisó que las pláticas hasta este momento han sido "austeras, discretamente", puesto que no es el único precandidato y la decisión final corresponderá a los panistas del estado.

"No se trata de los primeros procesos panistas en Hidalgo, seguramente habrá otros aspirantes y habrá que manejarlo con extremo cuidado, delicadeza, prudencia", consideró el dirigente nacional, Felipe Calderón.

Al respecto, precisó que el diputado federal y cantante Francisco Xavier Berganza tiene "un gran liderazgo" al interior del PAN, por lo que habrá que consultar con la militancia hidalguense su opinión sobre los precandidatos.

En entrevista, Calderón afirmó que Granados Chapa reúne el perfil que el PAN exige a un candidato: "honesto, con capacidad, con reconocimiento público".

Sobre las alianzas con el PRD, para este caso y Tlaxcala, afirmó que no se descartan pero se ven remotas.

"Ciertamente más complicado es el asunto de la alianza. No hay nada nuevo en este tema. Pláticas desde luego hay, nunca hemos estado cerrados a ello, pero nada más", indicó.

El pasado lunes, Granados Chapa se puso a disposición del PAN y del PRD para considerar su postulación como candidato a la gubernatura de Hidalgo, de ser posible en coalición.

No obstante, precisó en su misiva a los partidos que si deciden postular a alguien más, el promoverá esa candidatura con "el entusiasmo y la energía que la circunstancia requiere".

Mayo 13/98